

NGO

Patroli Dialogis Polsek Sukanagara di Desa Sukalaksana

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 25, 2024 - 11:07



Pada tanggal 25 Juli 2024, Polsek Sukanagara Polres Cianjur menggelar

kegiatan patroli dialogis yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat Desa Sukalaksana. Pagi itu, tim patroli dipimpin oleh Kapolsek Sukanagara telah siap dengan seragam lengkap dan senyum ramah, menunjukkan kesiapan mereka dalam melayani masyarakat.

Dengan menggunakan mobil patroli yang sudah siap dipersiapkan, mereka berangkat ke Desa Sukalaksana yang terletak di perbukitan hijau Cianjur. Sesampainya di desa, anggota Polsek langsung berinteraksi dengan warga setempat yang sedang beraktivitas di sekitar pasar tradisional desa. Mereka tidak hanya memantau keamanan dan memberikan rasa aman, tetapi juga berkesempatan untuk berbicara langsung dengan warga.

Kapolsek dan anggota patroli mendekati pedagang dan pengunjung pasar, bertukar sapaan hangat, dan mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat seputar keamanan lingkungan dan kebutuhan pelayanan kepolisian. Mereka memberikan informasi mengenai cara menghindari tindak kriminalitas, pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan, serta menyampaikan nomor kontak darurat Polsek untuk memudahkan warga dalam menghubungi polisi.

Tidak hanya berinteraksi di pasar, tim patroli juga menyambangi tempat-tempat strategis lainnya di Desa Sukalaksana, seperti sekolah, tempat ibadah, dan perumahan penduduk. Mereka menjalin komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat dan perangkat desa untuk menguatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek juga memberikan penekanan pada nilai-nilai kepolisian yang humanis dan pelayanan yang profesional. Mereka mengedukasi masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan desa yang aman dan nyaman untuk semua.

Setelah selesai melaksanakan patroli dialogis, tim kembali ke Polsek Sukanagara dengan perasaan puas karena telah berhasil menjalin hubungan yang lebih dekat dengan warga Desa Sukalaksana. Mereka mengevaluasi hasil kegiatan dan merencanakan langkah-langkah berikutnya untuk terus meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukanagara.